



Union
locale
de Montluçon

COMITÉ DE DÉFENSE DE L'HOPITAL (Codéprod)

**Montluçonnais, citoyens, personnels hospitaliers,
il est urgent d'agir !**

Cardiologue, âgée de 31 ans, réputée pour son professionnalisme, en possession d'un contrat de travail à l'hôpital, elle est pourtant sous le coup d'une expulsion du territoire.

Son tort ? Etre diplômée hors union européenne, ce qui l'oblige à réussir un concours pour lequel il n'y a que 5 postes au niveau national. Elle peut repasser cette épreuve en octobre 2011, mais son titre de séjour a expiré et les autorités refusent de lui renouveler.

Le Docteur M'BACHA a fait le choix d'exercer en France où nous manquons cruellement de cardiologues. Pourquoi alors ce refus de négocier de la part du Préfet ?

La question se pose d'autant plus que le départ de ce Médecin remettrait durablement en cause l'offre de soins publique et de proximité en Cardiologie sur le bassin montluçonnais.

Ensemble, il faut exiger la prolongation du titre de séjour du Docteur M'BACHA et demander une modification de la législation en ce qui concerne la validation des diplômes étrangers.

**RASSEMBLEMENT JEUDI 27 JANVIER A 17H30
DEVANT LA SOUS - PRÉFECTURE
OU UNE MOTION DE PROTESTATION SERA REMISE**